

埼玉県体育賞栄光賞・優秀選手賞・押田体育賞が授与されました

3月18日(木)、朝霞第一中学校の皆さんに富岡市長、蓮見教育長に埼玉県体育賞栄光賞・優秀選手賞・押田体育賞を受賞した報告を行いました。

<受賞者> ※敬称略

栄光賞(栄光旗)：朝霞第一中学校陸上競技部

優秀選手賞：(陸上) 全国大会優勝者 土井杏南

(水泳：競泳) 国際大会3位入賞者 浦瑠一朗

押田体育賞*：原賀祥乃 土井杏南

写真奥左から：長堀善光校長、西野愛美さん、荒井

葉乃香さん、土井杏南さん、金子由衣さん、松

岡美岐先生、田中美央さん、大井裕美子先生

手前左から：浦瑠一朗くん、蓮見教育長、富岡市長、原賀祥乃さん

* 押田体育賞…昭和40年度から埼玉県中学校体育の振興・発展に貢献または優れた成績を収めた方を表彰。



「黒目川堤防清掃活動」を実施しました



3月14日(日)、朝霞市コミュニティ協議会主催で黒目川の黒目橋から花の木橋までの約3kmの堤防を清掃いたしました。

当日は、天候に恵まれ暖かい日差しの中、約700人の市民が参加し、すでにつぼみをつけた桜並木の下、清掃活動を行いました。その結果、約660kgのゴミが集まり、よりいっそう黒目川の川辺がきれいになりました。

朝霞わがまち防犯隊感謝状贈呈式を行いました

2月24日(水)、コミュニティセンターで、朝霞わがまち防犯隊感謝状贈呈式が行われました。これは、朝霞市防犯パトロール隊として認定している団体の中から、継続的に自主防犯パトロールを実施している団体に対して行ったものです。今回、犯罪を起こさせにくい地域環境づくりのために貢献された61団体に感謝状の贈呈を行いました。

